
 

 ２０２５年を迎え、五位の池神社まで初詣に

行きました。１人１人、先生からやり方を教えて

もらいながら、お賽銭をいれ、鈴をならしお願い

をしていきました。お参りをする時のマナーも

伝えると意識し、取り組む姿が見られ、はじめの

頃と比べ、話を聞くが定着してきています。 


